

行徳花梨 *Gyotoku Karin*



4月から保育士として働きます。小学校の頃から子どもが好きで、職場体験で保育園に行ったことが、保育士という夢に繋がったと思います。

桂川町は、利便性が良くてお祭りが楽しい町です。もっと若い人が住みたくなるような町になってほしいです。

これから新成人となる皆さんへ、成人式は人生で一度きり、楽しくてすばらしいので絶対参加したほうがいいです！あ、振袖は1年前から準備を進めた方がいいですよ(笑)



夕

イムカプセル(5ページ)を埋めたときは、「まだまだ成人なんて」と思っていました。が、いつの間にか成人を迎えてしまつて…もっと大人にならなければいけないと感じています。その中で、去年の参議院選挙の投票に行きました。あまり政治のことはわかりませんでしたが、自分なりに新聞やインターネットで調べました。

川村健太 *Kawamura Kenta*



成人式に参加した感想は正直特になくて、「とうとう成人になったんだな」という感じです(笑)。

今は、大学で教員になるための勉強のほか、身体のしくみや効果的なトレーニング方法などを学んでいます。将来は高校の保健体育の教師になりたいと思っています。

子どもの頃から教師を目指していた訳ではありませんが、1番好きな授業が体育だったので、今の夢に近いと感じています。



成

ここまで育ててくれた両親には「ありがとう」と言いたいです。兄弟の半分が無事に成人になりました。あと2人いるので、体に気を付けてがんばってください(笑)。

大場愛美 *Oba Manami*



「う」という言葉をもたらったときの喜びがある仕事だと感じています。

看護師になることをいつも応援してくれている両親やおばあちゃんに感謝したいです。すてきな看護師になるためにこれからも頑張ります。

私は生まれたときから桂川町で育ち、すてきな友人にたくさん出会うことができました。これからも、みんなで安心して暮らせる笑顔のあふれる町であってほしいです。



成

人を迎えて、新しい一歩を踏み出した気分です！

今は、幼い頃からの夢だった看護師になるために看護学校に通っています。

看護師は、知識や小さな気遣いが大切で大変な反面、「ありがとう」と